

育まち自治会ニュースレター

自治会HP
<https://ikumachi373.com>



twitter [@ikumachi373](https://twitter.com/ikumachi373)

一斉美化運動のご協力ありがとうございました

例年5月に吉川市内にて「一斉美化運動」が行われておりますが、本年はコロナウイルス感染症対策の一環で中止が決定されました。吉川市に確認しましたところ、大人数ではなくマスク等感染対策を講じた上での清掃運動は問題ないとのことで、育まち自治会では5月30日（日）に自治会役員有志により近隣の清掃を行いました。暑い日差しの中ご参加いただいた皆様大変ありがとうございました。



イオンタウン吉川美南第三期オープン式典がありました

6月12日（土）イオンタウン吉川美南第三期東街区のオープン記念式典のテープカットに中原恵人吉川市長・複合施設アクアイグニスの食をプロデュースされているパティシエの辻口博啓シェフ・当育まち自治会から松永会長が参加されました。関東初出店の店舗や県内初出店の店舗も多いので感染対策を講じてぜひ足を運んでみていただければと思います。

下記に店舗の詳細が載っていますのでご覧ください。



左より 中原市長・ワオン・松永会長・辻口シェフ

注：外部リンクになります

イオンタウン株式会社 ニュースリリース

https://www.aeontown.co.jp/pdf/office/store/storage/cname_20210610155436.pdf

イオンタウン(株)PDF



令和3年度市民体育祭・美南祭は中止となりました

例年10月に行われている「美南小学区市民体育祭」ですが、令和3年度は昨年引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止のため「中止」とすることが決定されました。また例年11月に行われている「美南祭」についても同様に「中止」となることが6月6日（日）の美南自治連合会会長会にて決定されました。コロナ禍が終息に向かい、来年度以降開催されることを期待したいです。

新型コロナウイルス感染症ワクチン接種について

新型コロナウイルス感染症ワクチン接種が吉川市でも年齢別で開始されております。吉川市よりワクチン接種券が順次発送されていますので、接種希望の方は同封の手引書にて電話もしくはネットにて予約を取り、予約当日に予診票を提出の上接種となります。詳しくは下記リンク 吉川市役所HP 厚生労働省HPをご参照ください。

吉川市役所ホームページ

外部リンク

<https://www.city.yoshikawa.saitama.jp/index.cfm/1.html>



吉川市役所HP

厚生労働省ホームページ 新型コロナワクチンについてのページ

外部リンク

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/vaccine_00184.html



厚生労働省HP

空き巣被害・振り込め詐欺の防止について

今年になり美南地区では空き巣の被害が多発しております。網戸が破られた等の報告も何件もあり、より一層の注意が必要です。犯人はいまのところ検挙されておりませんので金品の被害だけでなく身の安全を第一に各自気を付けましょう。不審者を見かけたら吉川警察署もしくは近所の交番まで通報してください。また振り込め詐欺と思われる不審な電話も増えているとのことなのでお気を付けてください。

直近不審者情報

6月9日（水）午後11時過ぎ 三輪野江地区にて住居侵入後逃走
20代～30代男 160cmくらい

6月4日（金）午後8時頃 吉川市在住の女性に警察官を装う不審な電話

